



avant. Mais nous eûmes la visite d'un past-gouverneur, en la personne de Jean-Michel Becavin, responsable de la Fondation Rotary pour 3 district du sud de la France.

La Diane Bressane est venue

Association loi 1901 dont le but est de permettre aux enfants, atteints de trisomie 21, de continuer leur parcours scolaire dans de bonnes conditions. Le nouveau défi de l'association est d'intégrer les enfants au collège, en milieu ordinaire.

Pour cela, il faut, aujourd'hui, des assistants de vie scolaire (AVS) qui vont aider l'enfant à suivre les cours. Les enfants des membres de l'association sont répartis dans deux écoles, St Pierre à Bourg et St Louis à Dagneux.

Les dons servent à payer les salaires des AVS qui ne sont pas pris en charge par l'Education Nationale.

Leur slogan: Ecouter, Animer, Informer sur la trisomie 21.

Leur site:

<http://monsie.orange.fr/enfantssoleil01>

Comme nous l'avons annoncé, nous avons décidé de dédier les bénéfices de la soirée Beaujolais Nouveau à cette association locale.

Soirée Beaujolais Nouveau

JEUDI 19 NOVEMBRE

L'assistance n'était pas beaucoup plus fournie que l'année



régaler nos oreilles, tandis que la cuisine de Brigitte et le vin de Joël excitaient nos papilles.

Des tables avaient été installées sous les magnifiques halles pluriséculaires de Chatillon, illuminées pour l'occasion et déco-



rées aux couleurs du Rotary, du Beaujolais et de Carrefour Market, notre sponsor pour cette soirée.



Nos épouses, tout particulièrement Brigitte, ont œuvré pour la plus grande satisfaction de tous. Avec l'aide des rotariens.

dernière, mais nous avons vendu un peu plus de verres et nous avons servi plus de 60 assiettes de saucisson au gène, cuisiné sur place par Brigitte.

Il y eu 20 rotariens pour cette soirée spéciale. Les clubs voisins ont brillé par leur absence, mais la semaine était chargée, avec le cinéma deux jours

La recette nette ressort à 1 100 €, que nous allons essayer d'augmenter avec l'aide du district par une subvention simplifiée sur les fonds de la Fondation. Nous devrions ainsi pouvoir remettre un chèque de 2 200 € à EnfantsSoleil01.

Je vous donnerai des nouvelles dans le prochain numéro.

Dernières nouvelles du micro-crédit

Alan French et Nick Teale, du club de Burnham-Beeches, sont venus nous donner des nouvelles du bon déroulement de cette action au Malawi, le mardi 15 décembre au club d'Ambérieu en Bugey.

Ils sont allés, à leurs frais, voir comment fonctionne le micro-crédit auquel nous participons.

Voir le numéro d'octobre du *Chant de la Grenouille* pour la genèse de cette action.

Les deux rotariens se sont rendus à Kasungu, dans le nord du pays, où opère la banque Opportunity International. Il y a aujourd'hui 250 000 clients, et le but est d'arriver à 4 millions. Il y a 13 millions d'habitants au Malawi, qui est un des pays les plus pauvres au monde.

Pour toucher davantage de personnes, Opportunity Bank ouvre des guichets un peu partout. Pour aller vite et à moindres



frais, ils utilisent des containers aménagés. Plusieurs containers permettent d'ouvrir un bureau. Ou bien, un seul container devient un guichet. Il y a aussi un camion blindé, aménagé en deux guichets. Partout, il y a des queues pour retirer de l'argent ou rembourser les prêts.

Le montant moyen des prêts est de 70 à 100 €, remboursable au bout de 4 mois. Après quoi il est possible de souscrire un nouvel emprunt.

Pour aider et motiver les emprunteurs, des groupes d'emprunteurs, 10 à 30 entrepreneurs, sont mis en place avec à leur tête un officier de prêt élu. Ces groupes garantissent, encadrent et forment les emprunteurs. Cette formation porte sur les affaires, les relations avec les autres, l'hygiène et la santé. Le taux de remboursement est de 98%.

Le taux d'intérêt pratiqué est de 2,92%. Plus bas que les taux habituellement pratiqués par les autres banques.

La banque ne fait pas de bénéfices, elle paye ses frais.

Beaucoup d'informations sur le site: www.opportunity.org



L'action sera prolongée de deux années, car la somme espérée de £100 000, n'est pas encore atteinte.

Actuellement £46 000 ont été envoyées. Mais malheureusement, cette action n'est pas éligible pour une AIPM, car la Fondation demandait que chaque transaction soit décrite et contrôlée, ce qui est beaucoup trop lourd à mettre en place.

Actuellement, 51 clubs sur 62 du district anglais participent, ainsi que 5 clubs du district 1710.

Il y avait des membres du club de Romans sur Isère, dont fait parti Jacques Valette, ancien gouverneur, responsable de la Fondation pour son club. Leur Président a tout de suite adhéré et Jacques Valette va essayer de convaincre d'autres clubs du district 1780 (et c'est un redoutable commercial). Nul doute que cette action va se développer sur nos deux districts, en France.

« Les pauvres ont les mêmes aspirations que nous, ils veulent avoir les mêmes choses pour leurs enfants.

Ils veulent vivre en paix, ils veulent avoir des opportunités pour leurs enfants, ils veulent avoir voix au chapitre, ils veulent avoir une chance.

Ils ne veulent pas de la charité. Nous n'allons pas résoudre le problème de la pauvreté ni instaurer la paix mondiale, si nous ne changeons pas notre perception des pauvres.

De cela, je suis complètement convaincu »

James Wolfensohn, ancien président de la banque mondiale.